



Este sábado 7 de septiembre la capital mundial del surf chileno será el escenario para el evento de cierre de Lobos por siempre, con una jornada llena de actividades vinculadas al mar, el deporte, la comunidad y la conservación de Punta de Lobos.

El sábado 31 de agosto finalizó el tiempo de espera para la llegada de olas grandes y perfectas en Pichilemu. Sin embargo, se realizará un encuentro de surf con los y las mejores big wave riders del país, e incluso, con un par de invitados extranjeros de gran nivel.

Lobos Por Siempre no sólo es un campeonato mundial de olas grandes, es un evento único en Latinoamérica y el propósito va más allá del deporte, ya que tiene un pilar fundamental en proyectos de conservación y sostenibilidad que se están desarrollando en el Parque Punta de Lobos y nuestras costas. La zona es reconocida en el planeta por sus olas y en el futuro se espera transformar la ciudad de Pichilemu en una surf city. Para ello se trabajará un voluntariado para la conservación del Parque Punta de Lobos.

Por otra parte, la organización realizará un "Surftrueque", donde los deportistas estarán intercambiando tablas, trajes y artículos de surf exclusivos. También se implementará una "Surfería", donde emprendimientos locales podrán comer-

cializar y mostrar sus productos, servicios y artes a la comunidad. Además Patagonia tendrá un stand de reparación gratuita de trajes de surf, para así darle una mayor vida útil y ser más sustentables.

Con los Juegos Panamericanos de Santiago 2023, el surf quedó reflejado e instalado en la retina de los chilenos, sin embargo, los surfistas más experimentados que recorren el mundo buscando olas grandes y perfectas están siempre expectantes al comportamiento de las marejadas, siendo Punta de Lobos un destino favorito.

Este año hubo varias marejadas importantes, pero lamentablemente la naturaleza no envió la marejada con las condiciones para realizar el evento de olas gigantes y poder ver las impresionantes imágenes de atletas bajando olas que pueden llegar hasta los 15 metros de altura, pero de igual forma se realizará un evento de cierre con 4 actividades complementarias.

Sin embargo, este sábado se realizará un encuentro de surf de carácter invitacional, donde se competirá en equipos mixtos (varones y damas), donde además se integrarán deportistas profesionales y master, incorporando además la tabla de longboard, la que resaltó gracias al pichilemino

Rafael Cortés que obtuvo medalla de plata en los mencionados Juegos Panamericanos del año pasado. Destacados surfistas participarán como, por ejemplo: Ramon Navarro, Jessica

Anderson, Cristian Merello, Diego Medina, los 3 hermanos Fuenzalida, Katie McConnell (EE.UU.), Kohl Christensen (Hawái), la nueva promesa Dominique Charrier y Reinaldo "Chacha" Ibarra (ganador 2023 en Nazaré Portugal por surfear la ola más grande en el mundo a remo), entre otros destacados. En torno al deporte, se realizará la Surfería, un evento típico pichilemino, como parte del compromiso del Lobos por siempre con la cultura local de Pichilemu, donde se crea un espacio dedicado a resaltar el talento y el potencial cultural de esta comunidad. En la Surfería, los expositores locales tendrán la oportunidad de mostrar sus proyectos de conservación medioambiental, productos de la zona y creaciones artísticas que reflejan la identidad cultural de nuestra región. Este

